

平成28年11月14日

保護者の皆様

世田谷区立笹原小学校 PTA
家庭教育学級係

第3回家庭教育学級開催のご報告

～ 平成28年度 家庭教育学級テーマ：子どもの心と身体の健康 ～

晩秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、去る11月5日（土）笹原小学校体育館にて、第3回家庭教育学級「遊びの天才あらちゃん」と笑い転げて親子で遊ぼう！！と題し、「遊び塾 はらっぱ」を主宰されている荒牧光子さんを講師にお招きし、親子のふれあい遊びを開催いたしました。

あらちゃんのギターに合わせて、握手をして自己紹介したり、魚になってジャンケンをしたり。最初は少し緊張していた子どもたちも徐々に緊張がほぐれ、折り紙を使った風車では大人も子どもも一緒にになって体育館を駆け回りました。

遊びの中でのあらちゃんの言葉も大変勉強になりました。折り紙を使った風車作りでは、「折り紙を1枚渡し2人で分ける工程を作ることでコミュニケーションが生まれる。」や「グループで話し合うことで相手の気持ちを考えることができる。」、「遊びを通じて大人も子どももコミュニケーションを取り、新しい関係ができる。」など、家庭教育学級の目的のひとつである「コミュニケーションを深め、より豊かな子育ての輪が広がる。」が自然と達成できたように感じました。

今回は、60名の方にご参加いただきました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

今回をもちまして平成28年度家庭教育学級は閉級いたします。ご参加ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

